



BOLETÍN No.506 ->>

La Máxima Casa de Estudios sigue consolidándose y fortaleciendo su programa de crecimiento.

Alrededor de 15 mil alumnos inician clases este lunes 13 de agosto en los diferentes planteles de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, sin embargo este comienzo de ciclo es particularmente relevante pues la Institución ha iniciado un proceso de crecimiento que permite a más jóvenes de la entidad continuar sus estudios y lograr cursar una carrera profesional, gracias a la consolidación del Plantel Oriente del Centro de Educación Media y al Campus Sur de la UAA.

Al respecto el rector, Mario Andrade Cervantes hizo un llamado a todos los estudiantes a aprovechar al máximo las enseñanzas de los catedráticos de la Institución que se han preparado para ofrecer sus conocimientos y continuar ofertando la educación de calidad que caracteriza a la UAA.

Expresó también su reconocimiento a toda la comunidad universitaria, pues gracias a su esfuerzo, se ha logrado dar el primer paso en el programa de crecimiento de la Máxima Casa de Estudios, un proceso histórico que se da después de 39 años de haber fundado esta Institución y en el que además se ha recibido un apoyo irrestricto de los diferentes niveles de gobierno.

Además la comunidad universitaria trabaja intensamente en la acreditación internacional de sus programas educativos, el mejoramiento en el sistema de gestión de la calidad, las evaluaciones que realizan organismos externos, y la vinculación efectiva con el entorno, entre otros muchos aspectos; lo que favorece a que la máxima Casa de Estudios se hoy en día la primera opción para los alumnos del Aguascalientes, y la región.

Este lunes más de 4 mil 300 alumnos estarán iniciando una formación profesional en pregrado en 60 diferentes programas educativos, además de su educación media. Cabe destacar que durante la semana que inicia, el rector de la UAA, dará la Bienvenida Académica a los estudiantes de nuevo ingreso, y donde les hablará de las responsabilidades y derechos que adquieren al formar parte de la comunidad universitaria y motivarlos a aprovechar al máximo esta oportunidad de estudio.

Paralelo a estos eventos, los alumnos que regresan, reiniciarán labores en sus semestres correspondientes para continuar con sus estudios profesionales, para lo cual ya fueron preparados todos los horarios y programas académicos adecuadamente, con lo que este lunes la comunidad universitaria operará con normalidad.